

Sambut Malam Tahun Baru Hijriah, Masyarakat Jember Gelar Pawai Obor, Bhabinkamtibmas Lakukan Pengamanan

Siswandi - JEMBER.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 8, 2024 - 12:30



Jember, - Malam Tahun Baru Hijriah atau yang dikenal dengan malam satu Suro disambut dengan meriah oleh masyarakat di Kabupaten Jember. Hampir seluruh kecamatan di Jember menggelar pawai obor setelah melaksanakan doa bersama selepas Magrib. Tradisi ini dilakukan sebagai bentuk syukur dan penghormatan menyambut tahun baru dalam kalender Islam. Sabtu (6/7/2024)

Di berbagai desa dan kelurahan, pawai obor diikuti oleh warga dari berbagai kalangan. Mereka membawa obor sambil berjalan bersama mengelilingi lingkungan mereka. Suasana penuh kehangatan dan kebersamaan terasa di sepanjang rute pawai obor. Warga juga tampak antusias mengikuti kegiatan ini, yang menjadi momen penting dalam mempererat tali silaturahmi antar sesama.

Untuk memastikan kegiatan pawai obor berjalan lancar dan aman, Bhabinkamtibmas Polsek bersama Babinsa Koramil di masing-masing desa binaan turut melakukan pengamanan. Mereka berupaya menjaga ketertiban dan keamanan, serta memastikan pawai berlangsung tanpa kendala.



Salah satu Bhabinkamtibmas yang melakukan pengamanan adalah Bhabinkamtibmas Kelurahan Kaliwates, Aipda Benny Satrio, yang bersama Babinsanya. Begitu juga dengan Bhabinkamtibmas Kelurahan Karangrejo, Sumpersari, Brigpol Carrina Nur Azizah yang turut serta dalam mengawal pawai obor di wilayahnya.

"Kami hadir untuk memastikan bahwa pawai obor ini berjalan dengan aman dan tertib. Kegiatan ini sangat positif dan kami mendukung penuh. Ini juga menjadi momen untuk kami, aparat keamanan, berbaur dan bersinergi dengan masyarakat," ujar Brigpol Carrina

Selain mengamankan jalannya pawai, Bhabinkamtibmas dan Babinsa juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keselamatan selama pawai. Mereka mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati dan menjaga ketertiban, serta mematuhi aturan yang telah disepakati bersama. (AR)